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福 祉 環 境 委 員  会 記 録 
 

平成 31 年 2 月 19 日（火）  

14 時 38 分～ 14 時 53 分  

第 2 委員会室  

【委  員】 柳楽委員長、上野副委員長 

村武委員、布施委員、芦谷委員、田畑委員、澁谷委員、西村委員  

【執行部】前木健康福祉部長、井上地域福祉課長、斗光市民生活部長、  

猪木迫医療保険課長、河野上下水道部長、坂田管理課長  

【事務局】新開書記  

 

 議 題  

1 所管事務調査事項について  

   2 3 月 1 日 (金 )の委員会審査日程等について  

   3 その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【以下詳細は会議録のとおり】 

 

3 月 1 日(金)10 時開催の福祉環境委員会における予定議題 

1 議案審査  

議案第 4 号 浜田市災害弔慰金の支給等に関する条例の一部を改正する条例について 

議案第 5 号 浜田市乳幼児等医療費助成条例の一部を改正する条例について  

議案第 6 号 浜田市放課後児童健全育成事業の設備及び運営の基準に関する条例の一 

部を改正する条例について 

議案第 7 号 浜田市国民健康保険条例の一部を改正する条例について    

議案第 9 号 浜田市廃棄物の処理及び清掃等に関する条例の一部を改正する条例 

について 

議案第 12 号 浜田市水道事業の設置等に関する条例の一部を改正する条例について 

議案第 13 号 浜田市水道事業審議会条例の制定について 

議案第 14 号 浜田市水道事業の布設工事監督者の配置基準及び資格基準並びに水道

技術管理者の資格基準に関する条例の一部を改正する条例について 

2 陳情審査 

陳情第 92 号 病児保育の補助金の返還についての状況説明を求める陳情について  

陳情第 93 号 家庭保育の推進を求める陳情について 

 

3 執行部報告事項  

（1）はまだ健康チャレンジ（はまチャレ）について(地域医療対策課) 

（2）浜田市子ども・子育てに関する市民実態調査の結果について【速報値】(子育て支援

課） 

(3)子育て支援センター建設地の検討状況について（子育て支援課） 

(4)幼児教育・保育の無償化について（子育て支援課） 
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【会議録】 

 

（ 開 議 14 時 38 分 ） 

 

柳楽委員長  ただ今出席委員は 8 名で定足数に達していますので、ただちに

本日の委員会を開催します。早速レジュメに沿って進めていきま

す。 

 

1 所管事務調査事項について 

柳楽委員長  3 月１日開催予定の当委員会において調査事項があれば、準備

等の都合もありますので予め決めておきたいと思います。執行部

に説明等を求める必要のある調査事項がありましたら委員から

発言をお願いします。 

澁谷委員  ひとり親の支援政策を教えていただきたいです。ひとり暮らし

政策と子育て支援等、現物支給ではなくて相談とかソフト的にや

っておられる事業をアピールいただきたいです。 

健康福祉部長  保育料を 1 人あたりいくら安くしているとか、そういうイメー

ジのものではなくて、それとも何か特別に相談に乗っているとか

ですか。 

澁谷委員  相談関係みたいな、ソフト事業で。緊急医療に対して電話いた

だいたら対応をどこかと連携してやるとか、若い親御さんにいろ

いろあるでしょう。スマホを使ってやっているとか。教えていた

だきたい。 

健康福祉部長  わかりました。 

柳楽委員長  その他に。 

田畑委員  民生児童委員の空白地域がどのくらいあるのか。浜田市全体で

187 人くらいだったと思うのだが。何世帯で何人か、それも地域

によって違う気がするけど、その分も一覧表を出していただけれ

ばありがたいなと。 

健康福祉部長  基準みたいなものと……。 

田畑委員  基準があるの。 

健康福祉部長  あります。 

田畑委員  8 人か 12 人か浜田市は足らないはずなのよ。やり手がいなくて。 
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健康福祉部長  今は確か 3 人くらい……。 

田畑委員  それから増えたなら良いけど。 

布施委員  増えたけど足りない所もある。 

健康福祉部長  3 月 1 日時点とか、どこかの段階での状況を。 

田畑委員  独居老人の関係になると民生委員さんの占める割合が大きく

なっている。資料を出してもらいたい。 

柳楽委員長  他に。 

布施委員  美川や弥栄の風力発電について、地元の方から反対陳情が出て

いると思います。新聞報道やその陳情の紹介議員の方に聞くと、

理由はいろいろありますが、弥畝山にできている風力発電所に対

する住民の皆さんの認識も影響していると思います。風力発電の

実際設置された時の住民さんの声とか影響、そういうものをもし

取っておられるなら報告していただきたいと思います。 

  もう１つ、実際、十国トンネルを過ぎると建設反対という看板

や幟旗がありますが、位置が不明確なので、もしできたらどの辺

に建設を予定されているかの詳細資料をお願いします。山は示し

てありましたが、十国トンネルを過ぎて左側とか右側とかありま

したよね。 

市民生活部長  はっきりは決まっていませんが、だいたいの位置は、はい。 

布施委員  なぜかというと長見や三階の人が、住民としては反対意見は出

してないですが、候補地が分からないと言われたので。大体で良

いので。 

市民生活部長  既に後野町や十文字原の人には地図を見せましたが、あれから

変わってないです。今の所を出します。 

布施委員  はい。 

柳楽委員長  その他ございませんか。 

    （ 「なし」という声あり ） 

  では私から。ピロリ菌検査を実施されたと思いますが、実施は

冬の時期でしたよね、便検査は冬期でないとというので。 

市民生活部長  秋以降初めてです。 

柳楽委員長  公開の実施状況、対象になる方がどのくらいおられて、実際に

検査を受けられた方の数を教えてください。 

健康福祉部長  はい。 
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柳楽委員長  その他よろしいでしょうか。 

    （ 「はい」という声あり ） 

  では 4 点ですね。ひとり親さんに対する支援と、子育て支援（ソ

フト部分）、民生委員さん空白地域に関するもの、風力発電の市

民の声、予定地、ピロリ菌検査の実施状況ということでお願いし

たいと思いますが、委員の皆さんよろしいでしょうか。 

    （ 「はい」という声あり ） 

  ではよろしくお願いします。 

 

2 3 月１日(金)の委員会審査日程等について 

柳楽委員長  議案が 8 件、陳情が 2 件出ています。始めに議案審査を行って

後に陳情審査を行います。その後に執行部からの報告事項と所管

事務調査を行います。 

  陳情についてですが、これまで陳情者が出席されていて陳情者

の発言を許可したこともありますが、今回出されている陳情につ

いてもほとんどこれまでと変わりがないと思います。取り扱いに

ついて、どのようにさせていただいたらよろしいですか。 

布施委員  陳情者から何かあったのかな。 

柳楽委員長  今のところというような要望はありません。内容がほとんど同

じなので、発言要望があれば言っていただくのが良いですか。 

 （「言わせて欲しいというのであればいいのでは」という声あり） 

  皆さんそのような扱いでよろしいですか。 

    （ 「はい」という声あり ） 

  はい、それでは陳情者は発言の要望があれば、その都度対応し

たいと思います。 

  執行部からの報告事項が 6 件あります。当日までに追加のもの

もあるかもしれませんが、委員の皆さんはご承知おきいただきた

いと思います。報告事項は委員会終了後に最終日の全員協議会に

提出するもの、資料のみ配布するもの、提出しないもの、いずれ

かの決定をしていただきたいと思いますのでよろしくお願いし

ます。 

 

3 その他 

柳楽委員長  その他に執行部から特にございますか。 
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    （ 「ありません」という声あり ） 

  委員の皆さんからもありませんか。 

    （ 「なし」という声あり ） 

  では執行部の皆さんは退席していただいて結構です。 

田畑委員  民生委員さんの報酬もお願します。 

健康福祉部長  現状みたいな資料を出させていただいて、その中に報酬も入れ

ておきます。 

 

    《 執行部退室 》 

 

柳楽委員長  その他に、ございませんね。では以上で福祉環境委員会を終了

いたします。 

 

（ 閉 議 14 時 53 分 ） 

 

浜 田 市 議 会 委 員 会 条 例 第 65 条 の 規 定 に よ り 、ここに委員会記録を作成する。 

 

                福祉環境委員長 柳楽 真智子 


